
Где вода,

там ЖИЗНЬ
Завершается девятая пятилетка. Оглядываясь на 

пройденный путь, труженики сельского хозяйства на
шего района, как и все советские люди, сверяют 
свои часы с планами и практическими делами, опре
деленными Директивами XXIV партийного 
съезда. Минуло пять ударных лет. И сейчас, с чув
ством глубокого удовлетворения мы отмечаем, что 
это время оставило хороший след на пути подъема 
сельскохозяйственного производства.

Коммунистическая партия и советское государство 
предусматривали отпустить огромные средства на 
оснащение колхозов и совхозов новейшей техникой.
Ярким тому доказательством являются мощные 
тракторы «К-700», комбайны «Колос» и другая 
техника, работающая на наших полях. За годы де
вятой пятилетки значительно возросли поставки ми
неральных удобрений, гербицидов. Все это поставле
но на службу урожаю.

В одном из пунктов Директив XXIV съезда КПСС 
предусматривалось строительство Большого Ставро
польского канала. И это предначертание партии во
площено в жизнь. Испокон веков существует в наро
де поверие — где вода, там жизнь. В нашем райб- 
не, богатом водными ресурсами, давно убедились в 
неоспоримости этой формулы. Воды Кубани и Зе
ленчука надежно служат земледельцам. Взять, к 
примеру, совхоз «Правокубанский». В недалеком 
прошлом каменистая почва была мертва. Построен
ная оросительная система, умение специалистов под
чинить Кубань своим интересам, теперь дают заме
чательные плоды. Совхоз стал маяком на Ставро
полье по производству овощей и плодов. Его коллек
тив еще в прошлом году начал работать в счет де
сятой пятилетки.

Живительная влага воскрешает засушливые поля 
в совхозе «Беломечетский», она питает рисовые чеки 
совхоза «Восход». В настоящее время в хозяйствах 
района орошается без малого шесть тысяч гектаров 
земли. Большое строительство оросительной систе
мы идет в колхозах имени Чапаева, «Казьминский». 
Следует подчеркнуть, что труженики этих хозяйств 
уже в этом году собрали богатые урожаи с орошае
мых полей. По четыре укоса люцерны получили с 
поливных участков земледельцы колхоза «Красная 
звезда». Подобных примеров в районе много.

Между тем, было бы грешно утверждать, что бо
гатейшие водные ресурсы у нас используются сполна. 
По угодьям совхоза «Невинномысский» проходит 
мощная водная артерия. А по ее берегам, чуть при
печет солнце, от безводья трескается земля. Сохнут
травы и другая растительность. Колхоз имени Бала
хонова много лет подряд не выполняет планов по 
реализации молока. Главная причина — слабая кор
мовая база. А резерв для ее укрепления — тут же, 
на месте. Это воды Кубани. Балахоновцы плохо 
используют этот резерв. Здесь пытались создать оро
сительную сеть, приобрели технику для полива, про
бовали сеять травы. Но кроме бурьяна и убытков, 
здесь пока еще ничего не получили.

Мы находимся на пороге десятой пятилетки, уже 
в будущем году расширяются площади под подсол
нечником, сахарной свеклой и другими пропашными 
культурами. Острее становится проблема производ
ства кормов. Следует прямо сказать, у нас нет пер
спективы расширения кормовых угодий. А поэтому 
единственный путь — это умножение потенциальных 
возможностей земли. Мы должны удвоить, утроить 
силу гектара. Наряду с передовой агротехникой, 
одним из главных факторов в этом отношении явля
ется вода.

Вот почему строительство оросительной системы, 
увеличение площадей под полив является задачей 
номер один. Чем больше проляжет голубых артерий 
по нашим нивам, тем обильнее станут урожаи всех 
сельскохозяйственных культур.

Исполком Кочубеевского районного Совета депута
тов трудящихся доводит до сведения депутатов, что 
4-я сессия районного Совета депутатов трудящихся 
15 созыва состоится 25 декабря 1975 • года, 
в 10 часов, в селе Кочубеевском, в зале заседаний 
РК КПСС.

На рассмотрение сессии районного Совета депута
тов трудящихся вносятся вопросы:

1. О плане развития народного хозяйства на 1976 
год (докладчик председатель районной плановой 
комиссии Л. И. Ольховченко).

2. О бюджете района на 1976 год и об исполнении

XXV съезду КИСС- 
нашп трудовые 

подарки

УСПЕХ ДОЯРОК
11635 центнеров 

молока.сдали государст
ву труженики МТФ № 1 
колхоза «Заветы Ильи
ча» за 10 месяцев года. 
Соревнуясь за достой
ную встречу XXV съезда 
родной Коммунистичес
кой партии, доярка Ли
дия Антоновна Танич

АССОРТИМЕНТ
РАСШИРЕН

Б социалистических 
обязательствах работни
ков Кочубеевского хле
бокомбината на 1975 год 
записано: «Расширить
ассорти мент в ы пускаемой 
продукции». Этот пункт 
обязательств успешно 
выполняется: за прошед
шее время пекари освои
ли четыре новых вида 
продукции. Это вкусные, 
пользующиеся высоким 
спросом у населения 
района булочки «рус
ская», «тамбовская», 
«донская», «приокская».

Развернув соревнова
ние за достойную встре
чу XXV съезда КПСС, 
работники комбината 
добиваются и высокой 
выработки. За прошед

получает от каждой ко
ровы свыше 11 килог
раммов молока в день. 
10 килограммов молока 
дает в день каждая ко
рова группы, закреплен
ной за Любовью Заха
ровной Тихоновой.

О. БОНДАРЕНКО, 
племучетчик.

шие десять месяцев они 
произвели валовой про
дукции на 4,4 процента 
больше плана. 103,8 про
цента составила за это 
время реализация про
дукции,

Лидирует в социалис
тическом соревновании 
коллектив хлебопекарни 
№^3, заведует которым 
Лидия Григорьевна Мар
ченко. Он постоянно 
намного превышает за
дания по выпечке хлеба, 
по реализации продук
ции, по другим технико
экономическим показате
лям. '

В. КАСЬЯН, 
экономист хлебоком

бината.

На 160 — 180 процентов выполняет задания на ре
монте техники газоэлектросварщик колхоза «Казь
минский» Юрий Иванович Анищенко.

НА СНИМКЕ: Ю. И. Анищенко (справа) и трак
торист А. С. Михайлов.

Фото П. Брязгуна,

ИЗВЕЩЕНИЕ
бюджета за 1975 год (докладчик заведующий рай
онным финансовым отделом Ф. Г. Буклов).

3. Отчет о работе постоянной комиссии по охране 
природы (докладчик председатель постоянной комис
сии А. М. Лисиченок).

4. Организационный вопрос (докладывает предсе
датель райисполкома Е. И. Калюгин).

На сессию приглашаются депутаты Верховного 
Совета РСФСР, краевого, районного Совета депута
тов трудящихся, заведующие отделами райисполко
ма, председатели исполкомов сельских Советов, ру
ководители колхозов и совхозов, руководители пред
приятий, организаций и учреждений.

Прибытие партийно
правительственной 

делегации ЧССР
По приглашению ЦК 

КПСС, Президиума Вер
ховного Совета СССР и 
Совета Министров СССР 
25 ноября в Москву с 
официальным дружест
венным визитом прибыла 
партийно - правительст
венная делегация Чехо
словацко^ Социалистиче
ской Республики во главе 
ве с Генеральным секре
тарем ЦК КПЧ, Прези
дентом ЧССР Густавом 
Гусаком.

На аэродроме, укра- 
шенном государственны
ми флагами ЧССР ‘ и 
СССР, партийных н го
сударственных деятелей 
Чехосл о в а ц кой Социали
стической Республики 
встречали Генеральный 
секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев, член 
Политбюро ЦК КПСС, 
Председатель Президиу
ма Верховного Совета 
СССР П. В. Подгорный, 
член Политбюро ЦК 
КПСС, Председатель 
Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгин, 
член Политбюро ЦК
КПСС, секретарь ЦК
КПСС А. П. Кириленко, 
член Политбюро ЦК
КПСС, министр иност
ранных дел СССР А. А. 
Громыко, член Полит
бюро ЦК КПСС, ми
нистр обороны СССР 
Маршал Советского Сою
за А. А. Гречко, член 
Политбюро ЦК КПСС, 
первый секретарь МГК 
КПСС В. В. Гришин, 
секретарь ЦК КПСС 
К. Ф. Катушев, другие 
официальные лица.

Встретить делегацию

Центральный Комитет 
Коммунистической пар
тии Советского Союза, 
Президиум Верховного 
Совета СССР и Совет
ское правительство 25 
ноября устроили в Боль
шом Кремлевском двор
це прием в честь партий
но-правительственной де
легации Чехословацкой 
Социалистической Рес
публики во главе с Ге
неральным секретарем 
ЦК КПЧ, Президентом 
ЧССР Г. Гусаком.

На приеме были това
рищи Г. Гусак, Л. 
Штроугал, В. Биляк, П. 
Ленарт,‘Й. Корчак. В. 
Гула, Я. Гавелка, А. 
Вавруш.

С советской стороны 
на приеме были товари
щи Л. И. Брежнев. 
10. В. Андропов, А. А. 
Гречко. В. В. Гришин, 
А. А. Громыко, А. П. 
Кириленко, А. Н. Косы
гин, Ф. Д. Кулаков, К. Т. 
Мазуров, А. Я. Пельше,

на аэродроме пришли' 
представители трудящих
ся Москвы.

По случаю прибытия 
высоких гостей был вы
строен почетный караул 
трех видов Вооружен
ных Сил.

С аэродрома в сопро
вождении почетного эс
корта мотоциклистов 
товарищи Г. Гусак, Л. 
Штроугал вместе с то
варищами Л. Ц. Брежне
вым, Н. В. Подгорным, 
А. Н. Косыгиным,, дру
гие члены партийно-пра
вительственной делега
ции ЧССР направляются 
в-' автомашинах в рези
денцию в Кремле. Ули
цы и площади столицы, 
по которым проезжал 
кортеж автомашин, бы
ли украшены государст
венными флагами двух 
братских стран.

Десятки тысяч москви
чей вышли на празднич
но украшенные улицы, 
чтобы горячо приветст
вовать партийно-прави
тельственную делегацию 
ЧССР, выразить свои 
чувства братской и не
рушимой дружбы совет
ского народа с народа
ми Чехословакии. В ру
ках у них — портреты 
товарищей Л. И. Бреж-' 
нева, Г. Гусака, цветы, 
советские и чехословац
кие флаги, алые полот
нища с приветствиями в 
честь Коммунистической 
партии Чехословакии и 
Коммунистической пар
тии Советского Союза, в 
честь советско-чехосло
вацкой дружбы.

(ТАСС).

Прием в Кремле
Н. В. Подгорный, Д.^ С. 
Полянский, М. А. Сус
лов, П. Н. Демичев, 
Б. И. Пономарев. Д. Ф. 
Устинов, В. И. Долгих, 
И. В. Капитонов, К. Ф. 
Катушев, заместители 
Председателя Президиу
ма Верховного Совета 
СССР, заместители 
Председателя Совета 
Министров СССР, пред
седатели палат Верхов
ного Совета СССР, ми
нистры СССР, ответст
венные работники ЦК 
КПСС, Президиума 
Верховного Совета 
СССР, Совета Минист
ров СССР, военачальни
ки, другие официальные 
липа.

Присутствовали также 
главы дипломатических 
представительств, аккре
дитованные в СССР.

С речью выступил Ге
неральный секретарь ПК 
КПСС товарищ Л. И. 
Брежнев.

СЕМИНАР 
ПРОПАГАНДИСТОВ

В минувший понедельник в зале заседаний райкома 
КПСС состоялся очередной семинар пропагандистов 
партийного, комсомольского и экономического образова
ния района.

С докладом «Итоги внешнеполитической деятельнос
ти. КПСС по реализации Программы мира, выработан
ной XXIV съездом КПСС», выступил ответственный 
секретарь районной организации общества «Знание»‘ 
М. М. Гайдукевич. ;

Затем состоялись занятия по секцияхМ. 1
В работе семинара приняла участие секретарь райко- ; 

ма КПСС Л, К, Зинковскёя. \



За эффективность идеологической работы

КАК-ТО пригласили меня в партком. 
. Разговор получился короткий, но 
деловой. «По специальности ты аг

роном, —сказали мне, —на месте не 
засидишься. А это как раз то, что нуМ- 
но. Будешь вести беседы с'людьми. Что 
касается опыта, со временем он придет». 
Так три года назад утвердили меня аги
татором. Поначалу было трудно. И 
тему беседы выбрать, и найти верный 
тон в разговоре с людьми.

Агитировать — значит убеждать. В 
этих словах заложен весь глубокий 
смысл воспитательной работы в трудо
вых коллективах. И тут перед каждым 
агитатором огромное поле деятельнос
ти. Сам я чаще всего выступаю перед 
колхозниками на полевых станах, в крас
ных уголках, а то и прямо в поле. Со
бирается, скажем, группа механизаторов, 
и разговор идет о важных вопросах 
внутриполитической жизни страны, ее 
международном положении. Но не толь
ко об этом. Земледельцев интересует 
положение дел в крае, районе, в сорев
нующихся с нами хозяйствах.

Завершающий гот ппимепятелеч осо
бенна ТС»М. ЧТО Д с-пр-р СОГТЛ'-’ ^■’р- 
нум Центрального. Комитет* Т’ПГ<~ гПй- 
НЯВШИЙ рептрчиё о созыве в буду
щего года XXV съезда партии. Труженики 
отделения еще шире развепнули социали
стическое соревнование *з досрочное за
вершение последнего годя и пятилетки 
в целом, достойную встречу этого исто
рического события в жизни партии и на
рода.

В своих беседах я непелко касался 
вопросов повышения урожайности сель
скохозяйственных культур, выполнения 
планов и принятых социалистических 
обязательств. Нынешний год близится 
к концу, и уй<е сейчас видно, что меха
низаторы справились с поставленными 
перед ними задачами. Приведу некото
рые примеры. По-моему, они убедитель
но говорят о том, насколько высокий 

моральный настрой помогает земледель
цам преодолевать трудности, чинимые 
природой.

Как в хозяйстве, так и в отделении, 
неплохо зарекомендовала себя звенье
вая система. У нас создано три звена: 
кормодобывающее, по выращиванию са
харной свеклы и кукурузы. Так вот, кор- 
модобытчики, которых возглавляет Ва

силий Тихонович Штефан, на площади 
в 160 гектаров получили по 34,3 центне
ра сена при плане 31,2. Даже несмотря 
на засуху нынешнего года, зерновых 
получено по 24,5 центнера с одного гек
тара. Замечательно потрудились наши 
свекловоды. Звено Виктора Николаевича 
Шевченко собрало свыше 370 центнеров 
сладких корней на каждом из 225 тек

таров. Эго второй результат в колхозе 
после звена И. М. Нагорного, без учета 
тех площадей, которые находились на 
орошаемых участках в пятом отделении. 
Высокий урожай вырастили кукурузово
ды звена Николая Федоровича филина. 
На площади в 140 гектаров урожайногп. 
составила 61.8 центнера кукурузы в 
початках, ’ силосной массы ими получено 

ло 290 центнеров на каждом гектаре 
при плане 202.

Как агитатору, мне приходится посто
янно заниматься подведением итогов 
социалистического соревнования, следить 
за оперативной наглядной агитацией. 
Условия соревнования у нас разработа
ны по видам полевых работ. Например, 
на севе озимых итоги трудового сопер

ничества механизаторов подводились за 
каждые пять дней работы, на уборке 
сахарной свеклы — за 3 дня. Итоги 
соревнования, имена победителей назы
ваем на общих собраниях механизато
ров. Стремимся в таких случаях создать 
торжественную обстановку, придать со- 
реяновацию широкую гласность.

Одной из последних мне запомнилась 
беседа с нашими звеньевыми. Было это 
как па? поело выхода в свет постанов
ления ЦК КПСС «О социалистическом 
сопр«?нппанин за достойную встречу XXV 
съезда КПСС». Сейчас механизаторы 
закладывают прочный Фундамент буду
щему урожаю, во всеоружии встречают 
анмг пепвогб. гота десятой пятилетки.

К таким бесрпам с людьми готовлюсь, 
как ипяднло. по периодически'4 издани
ям. Мйе доставляются газеты «Ппдвла». 
«Г «.тьская жизнь», районная. килевой 
«Блокнот агитатопа» и другие. Статьи, 
реколтёндапни. публикуемые сводки, но 
могйют волн ''жаться необходимым мя- 
трпцалом. чтобы идти в трудовой кол 
лрктив и вести сепьезный разговор о 
задачах, поставленных перед Работника 
мп грокского хозяйства. решениями 
XXIV съезда партии X парторганизация 
отделения, в свою очепедь, контролиру
ет мою' работу, где нужно, помогает. В 
этом году мне пришлось депжать ответ 
на партийном собрании. где я отчиты
вался о выполнении данного мне обще
ственного поручения. Такой разговор 
потттед только на пользу.

Не так уж много остается до откры
тия XXV съезда нашей партии. Оказы
вать посильную помощь парткому, парт
организации в мобилизации тружеников 
на достойную встречу исторического фо- 
пума коммунистов стланы,— почетный 
долг и нас, агитатппп”

В. КЕЛИЛОВГП. 
агроном второго отделения колхоза 

иулир Цлпэепя. ЯГЦТЯТЛП.

НА СНИМКЕ: В. Б БЕЛИЛОВЕЦ.

Комсомольская жизнь
Активист народного контроля

Иван Андреевич Глу
щенко работает на’ ком
бинате производствен
ных предприятий со дня 
его основания. За от
личное знание слесарного 

1 дела, трудолюбие, отзыв- 
? чивость он снискал себе 
) уважение всего коллек- 
> тива. Шесть лет назад 
ч Иван Андреевич был из- 
( бран народным контро- 
I лером. С тех пор актив- 
{ но участвует в делах 
? группы народного конт- 
' роля комбината.
) Избирался и замести- 
} телем 
) группы, 
\ время 
г дателем сектора по ээз- 
? бору жалоб 
' ний. Нелегкое 
> тие, но он не 
) без внимания 
\ сигнал, поступающий от

председателя 
а последнее 

является предсе-

и заявле- 
это заня- 
оставляет 

ни один

рабочих предприятия, 
тщательно ведет разбор 
дела, вносит свои пред
ложения 
другие 
органы.

И. А.
это время проявит себя 
инициативным и принци
пиальным человеком. Все 
поручения выполняет в 
срок. Он же стал одним 
из инициаторов в борьбе 
за правильное хранение 
материалов, оборудова
ния и других материаль
ных ценностей. Самое 
непосредственное,счастие 
он принял в пейлях по 
соблюдению техники бе
зопасности. хпанению не
использованного обору
дования. сбо^н п сдаче 
металлолома. По всем 
этим воппосам- по почте
нию группы наполного

контроля наведен надле
жащий порядок.

в партбюро и 
общественные

Глущенко за

Свою общественную 
работу Иван Андреевич 
сочетает с высокопроиз
водительным трудом. Он 
постоянно выполняет и 
перевыполняет дневные 
задания. Является удар
ником коммунистического 

на про- 
Доску 

нягпаж- 
«Победи-

тель социалистического 
соревноззяпя». Таков он, 
Иван Андреевич Глу
щенко. передовик произ
водства, народный конт
ролер.

труда, занесен 
изводственную 
почета, дважды 
дался значком

В. К АХ НО. 
председатель группы 
народного контроля 

КПП.

„БЛОКНОТ АГИТАТОРА" № 22
Вышел из печати оче 

редкой, двадцать вторг 
номер «Блокнота агит 
тора*/ издаваемого от 
делом пропаганды и аги 
тации крайкома КПСС.

Журнал открывается 
сообщением о состояв
шемся в Ставрополе 
седьмом пленуме крае
вого комитета К ПС О 
обсудившем доклад пер
вого секретаря крайко
ма КПСС М. С. Горба
чева «О дальнейшем 
развертывании социали
стического соревнования 
среди трудящихся края 
за достойную встречу 
XXV съезда КПСС».

В статье «Повышать 
творческую и политиче
скую активность трудя
щихся края» 
секретарь

решений XXIV съезда 
КПСС, достижений со
ветского народа в реали
зации заданий пятилет
ки, глубокое разъяснение 
внутренней и внешней 
Политики КПСС, фор
мирование коммунисти
ческой убежденности и 
непримиримости к враж
дебной идеологии. Вся 
организаторская и идей
но-воспитательная рабо
та должна быть направ
лена на широкое раз
вертывание социалисти
ческого соревнования в 
честь XXV съезда КПСС, 
выполнение принятых 
обязательств.

первый
,, . . крайкома

КПСС М. С. Горбачев 
указывает, что партий
ные и комсомольские 
организации обязаны мо
билизовать весь арсенал 
средств идеологического 
воздействия на пропа
ганду итогов выполнения

Журнал «Трибуна по
литинформатора и аги
татора» представлен 
статьями руководителя 
Новоселицкого районно
го агитколлектива В. 
Ракитского «Без дисцип
лины нет успеха» — об 
опыте работы партий
ных комитетов и агит
коллективов по укрепле
нию трудовой дисЦипли-

ны. политинформатора 
Зеленокумскогп ремонт
ного завода В Шамрай 
«На 
рах», 
па
впй фабрики Н. Мееко- 
нова 
летттевле.».

5 декабря —День со
ветской Конституции. К 
этому празднику помё: 
шеи материал для 6рс?д 
Г. Кумшаевя «День 
КоцсТИ^УПИИ СССР».

В «Страницах исто
рий» С Тумасова в коп- 
респонленпии «Это было 
в двадцатом» рассказы
вает о возникновении 
комсомола ня Северном 
Кавказе. Б. Ключко в 
статье «Кузнипа рабочих 
калпов» пишет о работе 
учебных заведений проф
техобразования по под
готовке квялифипиппван- 
ных молодых рабочих 
карпов.

В- паззле 
полка» Л. 
сказывает 
НО ЖИВОЙ 
пушенной 
краевым книжным изда
тельством.

С. МАРИЙСКИЙ.

конкретных ппиме- 
политинформато- 

Пятиторской ковро-

«Больше, лучше,

«Книжная 
Иванов пас- 

о книге «Веч- 
родник». вы- 

из печати

ГОДА два назад в колхозе
Балахонова задумали благое дело— 
организовали при местной школе 

курсы для подготовки выпускников к 
работе на овпекомплексе. Цель пресле
довалась высокая: создать комплексную 
бригаду из молодежи, обеспечить овпе- 
комплекс кадрами, удержать выпускни
ков на селе.

Поначалу все шло хорошо. Специали
сты колхоза проводили занятия, школь
ники их усердно посещали и говорили 
о своей готовности работать в родном 
хозяйстве. Прошли выпускные экзамены, 
отзвенел последний звонок, летние ме
сяцы пролетели, а на овцекомплексе не 
появился ни один из бывших слушате
лей курсов. Понятно, КТП-то ПОСТУПИЛ в 
вуз, кто в техникум, ГПТУ. Но ведь не 
все же, не до единого человека. Куда 
же девались остальные? Этого, к сожале
нию, никто в колхозе не знает...

Особенно удивительно это потому, 
что трудовое воспитание в Бала.хопов- 
скбй средней школе налажено отлично, 
огромная работа ведется здесь по проф
ориентации учащихся. На весь район 
славится ученическаЯфбригапа этой шко
лы, да и не только педагоги, но и руко
водство колхоза удивляются трудоспо
собности и энергичности школьников. • 
Но странное дело, остается позади шко
ля — оставляют выпускники и родное 
село.

В Балахоновском я бывал не раз/ 
но каждый раз удивляюсь переменам, 
происходящим здесь. То новое 
школы, то добротные казенные 
построенные колхозом... В после, 
приезд мы ехали по новой асфальто-- 
вой дороге, строительство 
правда, еще не закончено. Село растет, 
благоустраивается, улучшаются условия 
жизни в селе. Здесь' отличный клуб, ку
да недавно нового директора назначили, 
и он с энергией взялся за дело. Кружки 
в нем самые различные работают, выс
тупления художественной самодеятель
ности привлекают массу зрителей. Куль
турно-массовых мероприятии, разных 
торжеств — множество. Недавно, напри
мер, в день рождения комсомола, в 
клубе состоялись торжественные прово
ды юношей села в армию. Встречи с ве
теранами войны и передовиками произ
водства — да мало ли что еще можно 
привести в пример.

Но вот недавно проводился колхозный 
конкурс пахарей. Торжественно все бы
ло, победителей ждали призы, ценные 
подарки. Но среди множества участни
ков конкурса .был лишь один комсомо
лец.

В этом-то вся беда колхоза. Руковод
ство его, партийная организация, что 
называется, из кожи лезут, чтобы улуч

имени

здание 
' лома, 

л ний

которой,

Сами по себе
шить, приблизить к городским условиям 
жизни на селе, привлечь молодежь к 
работе в колхозе. Они делают все, но в 
стороне от всего этого стоит комитет 
комсомола.

125 членов в этой .комсомольской ор
ганизации. Дел же на ее счету — ника
ких. Секретарь парткома, не надеясь на 
помощь секретаря комитета ВЛКСМ 
Валерия Киберева, пытается расшеве
лить молодежь, сделать что-то сама. Но 
звонит, например. Валентина Семеновна 
Гонтарь секретарю комсомольской орга
низации какого-нибудь производствен
ного участка. а тот отвечает, что он и 
не эцэег о своей должности. «Веселая» 
сит'.'.зппч: избрано бюро комитета 
ВЛКСМ, есть списки секретарей, на 
каждом участке есть назначенный парт
комом коммунист, помогающий комсо
мольцам, а о комсомольцах ничего не 
слыхать.

Хотя чет, о них «слыхать», но... о еди
ницах. Это главный инженеп Самойлен
ко, которому райком ВЛКСМ дал не
давно рекомендацию для вступления в 
паптию. агроном-экономист 
член ревизионной комиссии 
комсомола, делегат на XXI 
конференцию. Это доярка первой фермы 
Сыктыменко, передовая работница, чей 
труд стал примером дтя подражания.

Молодежь колхоза вместе собирается. 
Известна, например, она своими спор
тивными успехами. Но в этом заслуга 
не комитета, не комсомольской органи
зации, а методиста по спорту колхоза 
Владимира Конько.

Итак, комитет бездействует. Секрета
ря Кибепева трудно застать на месте, а 
где он бывает, не 'знает ни правление 
колхоза, ни партком, ни сами комсо
мольцы. Секретарь парткома даже не 
знает, состоялось ли со дня отчетно-вы
борного собрания, прошедшего еще в 
сентябре, хоть одно заседание бюро 
ВЛКСМ. Не представилось возможнос
ти спросить об этом и у Валерия Кибе- 
рева.

...Проходя службу в армии, пн был 
делегатом XVII съезда ВЛКСМ. Не так 
уж много времени прошло с тех пор. 
но комсомольца, удостоенного такого 
высокого доверия, словно подменили... 
Не до комсомольских дел ему уже.

В заключение один маленький штрих: 
подавляющее большинство комсомоль
цев колхоза — это специалисты сельско
го хозяйства, инженерно-технические 
работники, служащие. Это тоже о мно
гом говорит.

Галунов, 
райкома 
краевую

К). ГУРИН.
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ТЕХНИКУ—НА ЛИНЕЙКУ ГОТОВНОСТИ

В колхозных
мастерских

ДОРОГА к центральным ремонтным 
мастерским хорошо знакома каж
дому . механизатору колхоза имени 

Чапаева. В ЦРМ ремонтируются, Начи
ная новую жизнь, многие виды сельско
хозяйственной техники: колесные и гу
сеничные тракторы, комбайны. Выходя
щие отсюда машины отличаются хоро
шим качеством ремонта.

Не будь трудностей с приобрете
нием запасных частей, которые мы с 
трудом получаем в объединении «Сель
хозтехника», — говорит заведующий ма
стерскими Анатолий Георгиевич Штри
хов. — качество ремонта намного повы
силось бы. а сроки его были бы заметно 
сокращены.

Реставрируя вышедшие из годности 
детали, работники ЦРМ очень 
выходят из затруднительного положе
ния. Правда, такой механизм, как гене
ратор, на токарном станке не выточишь. 
Трактор «Т-16» давно бы уж вышел из 
ремонта, окажись в мастерских пригод
ный для работы генератор. На отремон
тированном «Т-40» не хватает лишь 
распылителя форсунки. Но, так как и 
это дефицит, простаивает и «Т-40».

В мастерских сейчас ремонтируется 
девятнадцать тракторов. Столько .же 
постоянных работников трудится над 
их ремонтом. Если учесть еще и меха
низаторов, занятых на ремонте техники, 
то сила получается немалая. Пока ме
ханизаторы занимаются с шасси, в це
хах ЦРМ ремонтируются двигатели и 
отдельные узлы.

— Думаем организовать работу бри
гадным методом. — говорит А. 
Штриков.—Бригада, составленная 
трех человек, будет ремонтировать ко
лесные тракторы. Бригада из четырех 
человек — гусеничные.

В цехах ИРМ теперь всегда тепло. А 
ведь было время, когда здесь побаива
лись похолоданий. После того, как спе
циальная бригада сделала врезку в теп
лотрассу, теплее в мастерских не стало. 
Тогда ремонтники сами наладили себе 
отопление. В процессе подготовки к ре
монтным работам они укрыли тепло
трассу, застеклили мастерские, устано
вили в кузнечном цехе вентилятор. Все 
это было сделано собственными силами.

Много внимания уделяют в ЦРМ ме
ханизации трудоемких процессов. В ра- 

сталь- 
помоши 
переме- 
машин.

зборочно-сборочном цехе легли 
ные рельсы, по которым при 
двигателя, с редуктором будут 
гнаться тележки с двигателями 

Все это стало возможным благодаря 
неистощимой фантазии и трудолюбию 
работников мастерских. Доброй славой 
пользуется в коллективе токарь Алек
сандр Андреевич Богачев. Девятнад
цать лет проработал он в ПРАЕ Нако
пив достаточный профессиональный 
опыт, охотно делится им с другими.

Ловок в работе и слесарь по пегулп- 
часто ровке топливной аппаратуры Николаи 

Иванович Бмтенко, добросовестный труд 
которого отмечен многими поощрениями 
плавления колхоза. А коммунист Г 
Никитович Наумов, работающий 
ристом-обкатчиком. достиг за 12 
работы в мастерских настоящего 
фессионального совершенства.

Богаты мастерские такими вот 
тощими себя работе людьми. Любая 
поставленная перед ними задача, реша
ется своевременно и с неизменным ус
пехом.

Петр.
МОТО- . 

лет 
про-

отда-

Примените
у себя

Близость гиганта хи
мической промышленно
сти — Невинномысско
го химкомбината сулит 
большие выгоды хозяй
ствам района, 
они __ ,____
шие удобрения для сво
их 
для 
ми 
колхозе 
и совхозе «Невинномыс
ский» Сотрудниками Се
веро-Кавказского отде
ления ЦЭЛАЖ успеш
но применены опыт вне
сения жидкого 
ка в почву полей и 
бищ, аммонизация 
мы.

Однако добиться 
падения соломы проте
йном можно разными 
путями. В эффективнос
ти применения карба
мида в рационе крупного 
рогатого скота живот
новоды Украины мбеДи- 
лись уже давно. Успеш
но применен этот опыт 
в хозяйствах соревную
щейся с нашим краем 
Ростовской области. В 
колхозе «Победа» Бага- 
еевского района карба
мид вводится в рацион 
бычкам на откорме, дой
ному стаду, телкам, ов
нам.

«Опытная группа бы
чков. — пишет в газе
те «Молот» председа
тель колхоза А. хМихал- 
кин, — насчитывает 479 
голов. Рационом на кй-

получают
Отсюда 
важней-

полей, препараты 
борьбы с сорпяка- 

и вредителями. В 
«Казьминский»

аммпа- 
паст- 
соло-

обо-

Г. 
из

Заведующий мастерскими А. Г. 
Штриков и секретарь партийной орга
низации механик В. И. Антонов увере
ны, что производственный план, предус
матривающий ремонт в четвертом квар
тале 25 тракторов и 5 комбайнов.будет 
своевременно выполнен. Для этого цен
тральные ремонтные мастерские колхо
за имени Чапаева располагают всеми 
возможностями.

Г. КОЛЕСНИКОВ.

Эффективность соломы
** Ли +

ждую голову предусмот
рена дача 8—9 килог
раммов соломы, 2,5 ки
лограмма концентратов, 
180 граммов мочевины, 
20 граммов глауберовой 
соли и микродобавки 
всех вариаций. Скарм
ливание мочевины нача
ли с 10 граммов на од
ну голову в день и по
том постепенно увеличи
вали дозу на 10 грам
мов. В результате за 17 
дней довели рацион до 
нормы. Сейчас средне
суточный привес каж
дого бычка достиг 1073 
граммов».

Скот кормят в колхо
зе три раза в день. В ут
ренний рацион входит 
500 граммов амидокон
центратной добавки 
(АКД, в которой содер
жится 100 граммов кар- 

килограм- 
измельчен- 

80 грам- 
в виде 

сдабривают
При 
пря

применение 
в откорме 

ско- 
всех 

Луч- 
*для

новшества 
колхозы 

имени

бятся экструдеры. На 
откормочном комплексе 
(колхоз « К а з ь м ш I с к ий») 

•экструдеры в скором 
времени вступят в строй. 
Широкое 
карбамида
крупного рогатого 
та возможно во 
хозяйствах района.
III ИМ II условиями 
внедрения 
располагают
имени Чапаева, 
Октябрьской революции, 
«Полярная звезда», 
«Заветы Ильича», совхо- 
•з ы «Не ви нпо м ы сск и й », 
«Восход». !«Родина».

Скот, в рацион кото
рого входит мочевина, 
отличается высокой про
дуктивностью. Привесы 
его,
чанами, 
гом. Карбамид 
вится верным помощни
ком животноводов в бо
рьбе за эффективное ис
пользование соломы.

К. ЛЕСНИН.

полученные ростов- 
говорят о мпо- 

стано-
бамида), два 
ма зерна и 
пая солома, 
мами мочевины 
раствора ’ 
солому вечером, 
этом обязательно, 
сутствие в вечернем ра
ционе глауберовой соли. 
В рацион овцы 
около двадцати 
мов карбамида.

входит 
грам-

пригоТакой способ 
товления грубых кормов 
намного дешевле испо
льзования жидкого ам
миака. Для приготовле
ния АКД хозяйствам 
нашего района понадо-

НА ВСПАШКЕ ЗЯБИ
Продолжается вспашка зяби в колхозе имени Чапа

ева. Соревнуясь за достойную встречу XXV съезда па
ртии, механизаторы хозяйства доводят дневную выра
ботку до полутора норм. Возглавляет соревнование 
тракторист третьего отделения Василий Федорович Ор
ловцев. Своим «МТЗ-80» он вспахивает за день по 5 
гектаров земли при норме 3,2 гектара. Па 34 процента 
перевыполняет дневную норму Виктор Алексеевич Дан- 
нев. Механизатор второго отделения Владимир Семе
нович Дивич, управляющий трактором «Т-150», вспа
хивает в день до восьми с половиной гектаров зяби.

В. КРУТИЛИНА, 
диспетчер колхоза имени Чапаева,

В овцесовхозе «Родина», в маточной отаре старшего чабана Ивана Андрееви
ча Михайленко был проведен опыт по получению новой породы тонкорунных 
овец мясо-шерстного направления. От скрещивания тонкорунных овец породы' 
Фляйш, полученных из ГДР, и Кавказской выращена новая порода животных 
которая сейчас изучается.

На снимке: ветврач первого участка Н. Ф. Иванченко (слева) и старший на
учный сотрудник ВНИИОК И. И. Селькин проверяют животное новой породы, 

Фото П. БРЯЗГУНА

Откорму-промышленную основу
Овцеводы колхоза 

имени Ленина с хоро
шими результатами за
кончили девятую пяти
летку. Досрочно выпол
нено задание по произ
водству и заготовкам 
шерсти. ■ Народнохозяй
ственным планом преду
сматривалось продать) 
государству 306 тонн 
шерсти. Ее отправлено 
322 тонны. Зооветспеци- 
алисты и чабаны стре
мятся . увеличить произ
водство не только шер
сти. но и баранины.

В этом году в колхо
зе вступила 
площадка по 
молодняка. Что она со
бой представляет? Дли
на база 170 метров и 
ширина—100. Над пло
щадкой навес, со всех 
четырех сторон площад
ки кормушки. Подведен 
водопровод. Строитель
ство площадки обош
лось колхозу в 24 тыся
чи рублей.

в строи 
откорму

Первая очередь ее, 
рассчитанная на две ты
сячи голов молодняка, 
вступила в строй в ию- 

вторая — на такое 
количество животных 
в августе. В сере ди
июля была произве-

ле, 
же

не

дена отбивка ягнят со 
средним весом каждого 
23,2 килограмма, их пр- 
ставили на откорм, вто
рую партию начали от
кармливать в первой де
каде августа. Молодняк 
не выпускали из базов. 
В суточный рацион вхо
дило 4 килограмма зе
леной массы кукурузы 
пли суданской травы, 
пли овсянки, 300 грам
мов концентратов и 150 
граммов витаминных 
гранул. Если в обычных 
условиях 
ный привес 
не
мов, то па откорме 
составил 65 граммов.

Откормочный период 
длился до первого ноя
бря. К этому времени 
мы получили 1900 хоро
шо упитанных ярочек и 
более двух тысяч 
хов. Сохранность 
ловья составила
процента. Ярочки пошли 
на пополнение маточных 
отар и пле.мпродажу, 
валухи — на мясо.

среднесуточ- 
молодняка 

превышал 50 грам- 
ои

валу- 
пого- 

98,8

Откормочная площад
ка з 
что 
щен
Для содержания 
рех тысяч овен в обыч-

выгодна еще в тем, 
до минимума сокра- 

штат овцеводов, 
четы-

ных условиях потребо* 
валось бы 
А здесь с 
успешно 
бригада из 
во главе с 
лко.

Нынешней осенью мы 
подготовили несколько! 
маточных отар для зи.м> 
пего' ягнения. Это поз
волит уже' в мае произ
вести отбивку ягнят и 
поставить их на откорм. 
За сезон планируется 
откормить не менее 
тырех тысяч голов 
лодняка. Площадка 
пользуется круглый год. 
Сейчас она обкладывав' 
ется соломенными тюка
ми. Здесь будут' зимо
вать валухи.

Опыт нынешнего • года 
показал прямую выгоду 
организации' откорма 4 
Но для более эффект
ного использования пло
щадки очень хорошо 
было бы вблизи ее посе
ять кормовые культуры. 
Но это дело будущего. 
А пока зимовка идет 'ус
пешно и есть все осно
вания полагать, что ов
цеводы закончат ее с хо
рошими пезх'льтатами.

Э, МУРАДХАНОВ. 
главный зоотехник кол

хоза имени Ленина..,

16 чабанов, 
этой работой 
справлялась 
пяти человек 
И. И. Пыша-

чё- 
ДЮ* 
йс-

КОМПАКТНАЯ ФЕРМА

КРУПНЕЙШИЙ в стране теплич
ный совхоз «Московский» стал 
местом интересного эксперимен

та в... животноводстве. Сооружен
ный здесь молочный комплекс, кото
рый позволяет производить продук
цию на промышленной основе, одно
временно перерабатывать 
правлять в запакованном 
следственно в магазины, 
луй, самый компактный 
ему мощности. Два
атации комплекса (все оборудование

ее и ог- 
виде иепо- 
— пожа- 

из равных
года эксплу-

ти здания устроено хранилище на 
три тысячи тонн корнеплодов. Оно 
оборудовано подъемными средства
ми и механизированной системой 
приготовления кормов. Над каждым 
коровником и телятником надстрое
ны своего рода чердаки. Их площа
ди позволяют накопить такое коли
чество, к примеру, сенной резки, ко
торого хватит для стада 
стойловый период.

Дозаторы, пневмонасосы,
ры. передвижные тележки позволили

на весь

тельфе-

для него изготовлено на отечествен
ных предприятиях) показали, чго 
на производство одного центнера 
молока здесь затрачивается всего 
2,1 человеко-часа.

На сравнительно небольшой пло
щади содержится 800 коров и более 
300 телят. Четыре коровника и те
лятник, построенные параллельно по 
отношению друг к другу, в торцах 
сблокированы с производственным 
корпусом, где расположены молоко
завод и подсобные службы.

В подвале производственной чае-

свестп до минимума затраты ручно
го труда при хранении и раздаче 
кормов. Их потери полностью исклю
чены. На уборке навоза применены 
обыкновенные транспортеры и скипо
вые подъемники. Его удаляют в сбо
рники, тут же перегружают на тра
нспорт и отправляют в так называ
емую агрозону.

На дойке коров внедрены установ
ки типа «маяк». На каждые четыре 
аппарата — бак на тележке емкос
тью 380 литров. Как только он напо
лнится доверху, его отключают и от

.правляют на молокозавод,, который . 
расположён в производственном. . 
здании на первом этаже. Завод пе« 
рерабатывает все полученное молоко 
в течение дня. Количество его. нема
лое, ведь на ферме содержится . в. 
основном высокопродуктивное стадо . 
со средними надояци более четырех 
тысяч килограммов молока от коро
вы.

Интересна система расположения 
подсобных помещений. Бытовки рас
положены на втором этаже произ
водственного блока; Здесь есть ду
шевые, комнаты отдыха, красный 
уголок, лаборатории.

работать на новой ферме изъяви
ли желание многие в сохозе. Но лю
дей сюда потребовалось немного: 
каждая доярка ' обслуживает по 
26—30 коров. В будущем пятилетии 
животноводы намерены повысить на
дои до пяти тысяч килограммов 
молока от коровы и затрачивать не 
более 1,5 человеко-часа на произвол” 
ство центнера молока.

В. иткин, 
корр ТАСС, 

Московская облает»
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Куда пойти учиться?

ФОРМА ОБУЧЕНИЯ—ЗАОЧНАЯ

механиза- 
хозяйства, 
что это не 
за годы

Заканчиваются строительные работы на опорном пункте милиции при Ива
новском сельском Совете. Реконструкция и ремонт здания проведены брл.адой 
плотников, которую возглавляет Василий Яковлевич Русанов.

НА СНИМКЕ (слева направо): бригадир В. Я. Русанов, каменщик И. П. 
Мельников, плотник Н. И. Парфенов. Фото П. Бря.згуна

Новь наших сел

НА МЕСТЕ ХУТОРА

Если бы попытаться 
собрать всех выпускни
ков Азово-Черноморско
го' института 
ции сельского 
оказалось бы, 
так просто: 
своего существования 
институт выпустил почти 
дев-ять тысяч специалис
тов, а работают они в 
самых разных уголках 
нашей страны. Бывшие 
студенты института — 
ныне руководители сель
скохозяйственных пред
приятий, предприятий 
«Сельхозтехника», инже
неры-механики, инжене
ры-электрики — всех 
дожностей, пожалуй, и 
не перечислишь.

Это один из старейших 
вузов страны, созданный 

специально для подго
товки высококвалифици
рованных 'инженерных 
кадров сельскохозяйст
венного производства. В 
нем работает 23 кафед
ры, имеющие больше 
сорока лабораторий и 
кабинетов, которые ос
нащены самым совре
менным оборудованием.

Преподаватели института 
имеют высокую квалифи
кацию и опыт работы, 
различные ученые степе
ней и.

Большая часть выпуск
ников нашего факультета 
окончила его заочное 
отделение. Заочная фор
ма обучения — самая, 
пожалуй, приемлемая 
для тех, кто хочет учить- . 

ся без отрыва от произ
водства. Колхозники, 
рабочие совхозов, пред- 
пр и ят и и «Сел ь'хозтех ни
ка», имеющие среднее 
образование, могут про
должить его в нашем 
вузе. Здесь они приобре- 
т'.т необходимые знания, 
чтобы в своей далы’- 
шей деятельности ис
пользовать их для ус
пешного решения задач, 
поставленных партией 
перед сельским хозяйст
вом страны.

Сейчас идет приём до
кументов в наш инсти
тут. Ждем и ваши заяв
ления, друзья.

А. ТЕРНОВОЙ, 
проректор по заочному 

обучению.

Однажды мы, жители 
села Надзорного, ехали 
вечерним рейсом из ста
ницы Барсуковской. Ав
тобус шел в поселок 

его 
Пока 

света, 
домов

улица, 
нет

окнах

шел 
Тоннельный. И вот 
главная 
здесь еще 
Только в 
светятся огоньки.

Зато какая гордость 
охватывает тебя, когда 
видишь свое Надзорное.

Издали оно сияет, как 
настоящий город. Да и

РОКОВАЯ СЛУЧАЙНОСТЬ
В нашем районе, к 

сожалению, еще нередки 
случаи пожаров на объ
ектах народного хозяй
ства, которые приносят 
значительный материаль
ный ущерб. Случаются 
они и в машинно-трак
торных мастерских — 
здесь чаще всего из-за 
небрежности и халатнос
ти рабочих и техничес
ких работников при об
ращении с огнем. Как 
это случилось, например, 
30 октября нынешнего 
года в мастерских брига
ды № 2 колхоза «Заве
ты Ильича».

Водитель Александр 
Еременко промывал дви
гатель своего автомоби
ля соляркой, но та была 
слишком грязной, чтобы 
очистить детали. Тогда 
Еременко налил в ведро 
бензина и уже бензином 
принялся промывать мо
тор. В это время к не
му подошел тракторист 
Ни кол а й Скубовский, 
изрядно выпивший. При
курив, он отбросил 
спичку в сторону... В 
моечной ванне и на дви
гателе вспыхнуло пламя 
— сильное, неукротимое. 
Испугавшись, Еременко 
и Скубовский убежали, 
а больше никого вокруг 
не было.

благоустраивается оно с 
поразительной быстро
той. Чувствуется, что 
в нем есть настоящий 
хозяин.

Когда-то здесь был 
запущенный, ничем не 
приметный хуторок. Ны
не же Надзорное не 
узнать: так оно выросло, 
похорошело.

Хочется от всей души

Когда же пожар за
метили и стали его ту
шить, он принял уже 
слишком большие разме
ры, чтобы колхозники 
могли справиться с ним 
без пожарной техники. 
А техники (пожарной 
машины, помпы) не бы
ло... Мастерские почти 
полностью сгорели.

При расследовании вы
яснилось, что в колхозе 
«Заветы Ильича» прави
ла пожарной безопаснос
ти выполняются плохо. 
Ни председатель колхоза 
А. М. Лисиченок, ни 
главный инженер И. И. 
Балашов, ни заведующий 
мастерскими Н. Е. Чеп
раков должного внима
ния этому вопросу не 
уделяли, и результат 
налицо.

Основным виновником 
пожара является Ску
бовский, который вопре
ки правилам пожарной 
безопасности курил в 
помещении мастерских. 
Хотя, впрочем, курить 
ему никто и не запре
щал, а ведь сделать это 
должен был заведующий 
мастерскими.

Скубовский в своем 
объяснении, говорит, что 

поблагодарить директора 
В. С. Оглы, других руко
водителей совхоза «Ро
дина» за их постоянную 
заботу о жителях села, 
об их быте. Впрочем, 
забота эта закономерна, 
она продиктована всем 
укладом нашей жизни, 
политикой Коммунисти
ческой партии.

Н. КАСЬЯНОВ.
с. Надзорное.

курение в мастерских— 
чистая случайность. Со
гласиться с этим нельзя 
— это грубейшее нару
шение правил пожарной 
безопасности.

Против Скубовского 
возбуждено угбловное 
дело, главный инженер 
колхоза и заведующий 
мастерскими наказаны в 
административном по
рядке.

руководителям 
а особенно

и 
мастерски- 

устано- 
строгий

Во мндгих мастерских 
колхозов района еще 
нередки случаи примене
ния легковоспламеняю
щихся и горючих жидко
стей для мытья деталей, 
случаи курения. Именно 
поэтому 
хозяйств, 
главным инженерам 
заведующим 
ми необходимо 
вить самый 
контроль за соблюдением 
противопожарных требо
ваний. Только тогда 
«роковые» случайности 
не повторятся.

И. ПЕНЬКОВ, 
старший инспектор 
Госпожнадзора Ко

чубеевского ОВД.

Зам. редактора 
В. ШЕВКУНЕНКО.ОПРЕДЕЛИЛИСЬ ЛИДЕРЫ

23 ноября в районном Доме культуры 
стартовал предновогодний турнир по шах
матам, в котором принимают участие 15 
лучших спортсменов района. Уже опреде
лились лидеры турнира. После двух туров 
по два очка имеют Владимир Гуреев с за
вода «Автоспецоборудование» и Валерий 
Гусев из колхоза имени Балахонова.

Неудачно стартовал перворазрядник из 
села Казьминского Василий Лыскин, наб
равший пока всего одно очко.

Финиш турнира состоится накануне Но
вого года, 28 декабря. Призеры его будут 
награждены грамотами районного спортко
митета и ценными подарками.

Д. ЗЕМЛЯНОЙ, 
председатель спорткомитета.

УПРАВЛЕНИЕ
«СЕВКАВЭНЕРГОМОНТАЖ»

ПРИГЛАШАЕТ
для работы в г, Невинномысске — 

промбаза, участок «Севкавэнергомон- 
таж» — рабочих следующих специаль
ностей:

слесарей-жестянщиков по 
промышленной вентиляции, 
сантехников, токарей 4 и 5 разрядов.

Иногородним выплачивается 50-про
центная монтажная надбавка. 3 — 1

заготовке 
слесарей-

ДИРЕКЦИИ КИНОСЕТИ
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

шоферы на автомашины «ГАЗ-51». 
За справками обращаться: с. Кочу

беевское, кинотеатр «Спутник». Телефо
ны 6-79 и 2-27. А

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК» 
УСТАНОВЛЕН АВТООТВЕТЧИК 
Набрав телефонный номер 00, вы уз

наете, какие фильмы демонстрируются 
в этот день в кинотеатре.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
29 ноября 1975 юда в хозяйственных 

магазинах сел Кочубеевское, Казьмин- 
ское, Заветное, Ивановское,

ПРОВОДИТСЯ
ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА МЕБЕЛИ, 

на которой можно приобрести удобную, 
красивую мебель для квартиры.

В с. Кочубеевском выставка-продажа 
проводится в магазине «Мебель» и ма
газине «Хозтовары» по ул. Голландской, 
остановка автобуса «Аптека».

На выставке будут представлены ди- 
ван-кровати, шкафы для платья, сер
ванты, софы, кресла, кресла-кровати, 
шкафы кухонные, стулья, вешалки, 
карнизы, торшеры.

Все магазины района 29—30 ноября 
будут работать без выходных.

Приглашаем покупателей в магазины 
района, где вы можете . приобрести ме
бель и.все необходимые товары.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ* 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей для 

работы на винторезных станках, 'тока
рей для работы на полуавтоматах, за
ливщиков металла, шихтовшиков, фор
мовщиков, слесарей по ремонту промыш
ленного оборудования, крановщика мос
тового крана, слесарей-инсэрументаль- 
щиков, электромонтеров-ремонтников, 
шоферов, каменщиков, плотников, шту
катуров, механика гаража, подсобных 
рабочих.

Лина, не имеющие профессии, прини
маются учениками в порядке индивиду
ального и группового обучения.

25—19

ЗАГОТКОНТОРЕ КОЧУБЕЕВСКОГО 
РАЙПО

ТРЕБУЕТСЯ
на постоянную работу газоэлектро- 

сварщнк.
Обращаться в отдел кадров.
3 — 2

и

ТОВАРИЩИ!
На развилке дорог Ростов—Баку 

ОТКРЫТО
СОВРЕМЕННОЕ КАФЕ «КРУГ» 

К услугам посетителей пивной бар
просторный зал на 80 посадочных мест.

Кафе «Круг» работает с 7 часов до 
22 часов без выходных и праздничных 
дней. В широком ассортименте первые 
и вторые горячие блюда, холодные за
куски, кондитерские изделия и прохла
дительные напитки.

Приглашаем посетить кафе «Круг», 
где вы можете вкусно пообедать, хоро
шо отдохнуть, а также посмотреть те
левизор, послушать радио и музыку.

Правление райпо.
3 — 2

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
шофера и кочегара.
За справками обращаться в отдел 

кадров. Телефон 4-35.
3 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ КОМБИНАТУ
КОММУНАЛЬНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ

И БЛАГОУСТРОЙСТВА
ТРЕБУЮТСЯ 

рабочие по благоустройству райцент
ра.

За справками обращаться по адресу: 
ул. Вольная, 1. Телефон 6-76.

2—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ 
ТРЕБУЮТСЯ 

шоферы и трактористы.
Обращаться по адресу: ул. Омелья- 

нюка, 2.
5 — 2

ТОВАРИЩИ!
В универмагах и промышленных мага- 

зинах потребительской кооперации на
шего района к осенне-зимнему сезону в 
большом выборе

В ПРОДАЖЕ ИМЕЮТСЯ 
плательные ткани, швейные изделия 

всех размеров и различных фасонов, 
трикотаж верхний и бельевой, постель
ное белье и другие промышленные то
вары.

Все эти товары можно приобрести в 
кредит с рассрочкой платежа от 6 до 
24 месяцев.

Приглашаем посетить магазины наше
го района и приобрести необходимые 
товары.

Правление райпо.
5—2

КОМБИНАТУ 
ПРЕДПРИЯ-

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ 
ТИЙ

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

кассир, электросварщик, 
экскаваторщик.

Обращаться ио адресу:
КПП, отдел кадров. Телефон 2-88.

6-3

бульдозерист,

ул. Торговая,

КОЧУБЕЕВСКОМУ РАЙОННОМУ
РОЗНИЧНОМУ ТОРГОВОМУ 

ОБЪЕДИНЕНИЮ 
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
архивариус и экономист, имеющий 

стаж практической работы.
За справками обращаться в отдел 

кадрбв. Телефон 1-29.
3-2

Кочубеевскому транспортному пред
приятию «Транссельхозтехника»

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
БУХГАЛТЕР РАСЧЕТНОГО СТОЛА.
3—2

Дирекция, партком и рабочком сов
хоза «Беломечетский» выражают глу- 

| боксе соболезнбвание члену КПСС 
। Ивану Михайловичу Сыромятникову 
! по поводу преждевременной смерти 

его матери
Прасковьи Афанасьевны.
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